

2025 渋工定時制Journal Vol.3

R7.10.3発行

渋工定時制

Web サイト →



◎先生インタビュー第2回

今回は、太田工業高校から異動された井上英之先生(工業)です。

Q1 趣味は何ですか？

A:マラソン、ゴルフ、旅行、スノーボード、キャンプ、音楽フェスなど
アウトドア系です。

Q2 高校時代の思い出は何ですか？

A:ひたすら部活(陸上部)をやっていました。部活の試合があって修学旅行と文化祭に参加できなかったけれど、とても充実した高校生活でした。

Q3 渋工定時制の第一印象は？

A:欠席が少ないことです。当たり前かもしれないけど、これが一番大切なことだと思っています。

Q4 定時制の生徒に一言！

A:高校生活は過ぎ去ってみればあっという間です。高校生活は将来への準備期間です。楽しい将来を迎えるためにも様々なことにチャレンジしてみましょう！



井上英之先生

「2学期を迎えて」 1年 高階慶悟(東吾妻中学校出身)

夏休みという長期休みを経験し、学校がない日にアルバイトをするということで、生活習慣が乱れてしまわないか不安でしたが、欠席することもなく毎日学校に登校しています。2学期になり授業も本格的で、教科書の内容も徐々に難しくなってきたため、これまで以上に授業中に「考える」時間が増えてきました。しかし、クラスメイトたちは、そこで立ち止まることなく、積極的に授業中に発言し、互いに切磋琢磨し合える仲間達になってきていて、感心させられます。私も仲間達と学習し、生活しながら、一緒に進級できるよう、欠席することなく2学期も頑張っていきたいと思います。



中・北毛地区生活体験発表大会

9月12日(金)に生活体験発表大会の地区予選が本校を会場にして行われました。中北毛地区の5校(渋川工業、前橋清陵、前橋工業、伊勢崎工業、沼田)の代表9名が出場し、高校生活に基づいた体験やその体験を通して考えたことなどを発表しました。

本校からは、校内予選の結果、4年生の青木宗次郎さんと、2年生の片山紗奈さんが出場しました。2人とも落ち着いて、論旨を明瞭に表現し、堂々と



4年生 青木宗次郎さん

発表していました。審査の結果、青木さんが第3位となり10月17日(金)に前橋清陵高校で開催される群馬県大会に出場することになりました。

【本校生徒の結果】

順位・賞	氏名(学年)	演題
3位	青木宗次郎(4)	四年目
敢闘賞	片山紗奈(2)	夢への一歩



2年生 片山紗奈さん

交通安全教室を実施しました

9月24日(水)に交通安全教室を行いました。講師として本校全日制自動車科のOBでもある南渋川教習所指導第二課長の山口隼先生をお招きしました。本校OBということで、ご自身の経験や趣味などの話も交えながら、楽しい講義となりました。交通安全に関するDVDを用いて交通ルールや危険予測などを学びました。

2学期は日が早く沈みだし、暗くなるのが早くなる時期です。一人一人が交通安全を意識して、加害者にも、被害者にもならないよう、ルールを守り、時間に余裕をもって通学して欲しいです。



山口隼先生による講義

4年生 就職・進学に向けて頑張っています

就職や公務員試験、進学に向けて準備に余念がありません。面接試験対策などは、進路指導部や担任・副担任を中心に厳しくも、熱く、丁寧な指導を行っています。これまでの自分を振り返りながら、志望動機や将来像、目標について等、本番で落ち着いて回答できるよう、様々な角度から質問し、万全を期しています。4年生の頑張りに、大いに期待したいと思います。



担任による面接試験練習の様子

教員の多忙化解消に向けた動きにご理解とご協力を

群馬県教育委員会では、教員の多忙化解消に向けて様々な取組を進めています。教員の多忙化を解消することで、生徒と向き合う時間、教材研究に充てる時間等を確保し、より質の高い教育や指導を行う環境を作ります。

本校ではデジタル化を進め、プリント類や諸連絡についてはスマート連絡帳を活用しておりますが、欠席遅刻連絡については、直接お電話をいただくことで、担任や生徒、保護者の皆さんと密にコミュニケーションを図り、状況を把握し、指導に活かしたいと考えております。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

